

Anuncia el SNTE lo que viene: Directivos a plazas de confianza (vídeo).

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 16/07/2017

Compartimos a continuación una nota de *La Jornada* donde se consigna el llamado de Juan Díaz de la Torre, líder del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) a la UNIDAD, “**ante lo que viene**“. En la nota se deja constancia de los dichos de Díaz de la Torre en el sentido que **los Directivos dejarán de ser personal con derecho a ser sindicalizados** debido a que manejan recursos económicos públicos. [PULSA AQUÍ PARA LEER LA NOTA DE LA JORNADA](#)

Fragmento del vídeo con los dichos de Juan Díaz de la Torre

Seleccionamos para ustedes el fragmento del vídeo donde Juan Díaz de la Torre expresa “lo que viene” para los Directivos. Se oye en el vídeo, al referirse al tema de la autonomía de gestión “**lo que viene compañeros**, ya no nos va a tocar seguramente a nosotros **o muy probablemente, ¿qué viene?**, como tu manejas Director recursos públicos en esta autonomía de gestión y sabes, que **como manejas recursos públicos no puedes ser trabajador sindicalizado**, algunos a pesar de que son propuesta de acá van a caer en ese garlito, **¿cómo haremos para que nuestros compañeros supervisores, directivos, permanezcan acá?** , acercándonos a ellos, respetándolos, luchar por sus causas, mantenerlo, sino lo haces nos vamos a quedar solos”. [PULSA AQUÍ PARA VER EL FRAGMENTO DEL VÍDEO](#)

Vídeo completo

Compartimos el vídeo completo del evento del SNTE, el cual tiene una duración de 2 horas 37 minutos, en él está incluido el discurso de Juan Díaz de la Torre, donde expresa lo que aquí comunicamos respecto de los Directivos. [PULSA AQUÍ PARA VER EL VÍDEO COMPLETO](#)

Fecha de creación

2017/07/16